



La fin de la suite du voyage en Espagne !

publié le 18/03/2016

Ça y est c'était la dernière journée à Barcelone : (

Enfin le temps a été ensoleillé toute la journée, ça fait du bien ! Ce soir les joues sont rouges...et les jambes sont fatiguées parce qu'on a encore beaucoup marché aujourd'hui. Les Casa Batlló et Milá ce matin, puis achat des souvenirs cet après-midi à la Boquería et dans le Barrio Gótico. Entre les deux, pique nique sur la plage sous un beau soleil. Repos, sieste, farniente, foot, chacun s'est ressourcé auprès de la mer ! On est dans le bus, on est partis depuis 1 heure, un bon film permet à tout le monde de se détendre avant une longue nuit dans le bus... À demain, l'horaire n'a pas changé, rendez-vous à 9h30 devant le collège. Pour les photos, une spéciale sur la plage sous un palmier pour les copains qui ne sont pas venus, on pense fort à eux ; Théo, Tia, Mohamed et María, c'est pour vous la dernière photo ! Buenas noches a todos !





